



CMP/JAN/2022/0015

إعلان
Announcement

Date	17/01/2022	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	أسهم خزينة Treasury Shares	الموضوع
Information	<p>وفقا لقرار الجمعية العامة العادية المنعقدة بتاريخ 14 أكتوبر 2021 بالموافقة على إعادة شراء أسهم المجموعة (أسهم الخزينة) بحد أقصى 10% من إجمالي الأسهم الصادرة للمجموعة، وبالإشارة الى الإفصاح السابق الصادر بتاريخ 21 أكتوبر 2021 في السياق ذاته، تود المجموعة أن تعلن أنها قد حصلت على موافقة مصرف البحرين المركزي لتمديد فترة إعادة شراء أسهمها إعتبارا من تاريخ 17 يناير 2022 وستبدأ المجموعة بإعادة شراء الأسهم من تاريخ 18 يناير 2022.</p> <p>In accordance with the Ordinary General Meeting's resolution dated 14th October 2021, approving the repurchase of the Group's shares (treasury shares) up to a maximum of 10% of the total issued shares of the Group, and with reference to the announcement dated 21st October 2021 on the same. GFH would like to announce that it has obtained CBB's approval to extend the share repurchase period, effective from 17th January 2022 and will commence the share repurchase from 18th January 2022.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإنترام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	